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INFRASTRUT TURE
IL CONGRESSO DELLA UIL

LE REAZIONI ALLA RELAZIONE
Ai lavori anche il sindaco Landella e i segretari
di Cgil e Cisl. Bordo: «I fondi pronti da tempo».
Piemontese: «La Regione ha fatto il suo»

l Ripristino della concertazione, lotta al capo-
ralato e al lavoro nero; contrasto della criminalità
organizzata; sblocco delle grandi opere pubbliche e
dei progetti immediatamente cantierabili; investi-
menti pubblici e privati per il rilancio del Sud e della
Capitanata; ammodernamento della Pubblica am-
ministrazione. La Uil foggiana chiede di aprire una
nuova stagione in Capitanata, i punti strategici
fissati dal segretario generale, Gianni Ricci, hanno
aperto la relazione del diciassettesimo congresso
della segreteria provinciale. «I Comuni – ha detto
Ricci - devono tornare a recitare un ruolo di primo
piano nell’ambito della programmazione europea»,
ha proseguito Ricci che ha rimarcato l’importanza
di fare quadrato «per sbloccare il Patto per il Sud».
Un aspetto, quest’ultimo, rilanciato dall’onorevole
Michele Bordo: «I fondi ci sono, van-
no scongelati e utilizzati nel più bre-
ve tempo possibile». Sull’importan -
za di rilanciare la concertazione con-
cordano Gianni Rotice, presidente
Confindustria Foggia ed Eliseo Za-
nasi, presidente Cassa Edile di Ca-
pitanata.

Altra questione posta con forza da
Ricci la lotta al caporalato e al lavoro
nero che ha registrato anche l’in -
tervento del commissario prefetti-
zio, Iolanda Rolli. Raffaele Piemon-
tese, assessore regionale al Bilancio,
ha posto l’attenzione sui buoni ri-
sultati raggiunti grazie alla concer-
tazione tra Regione, Provincia, Co-
muni e sindacati. Sui temi del rilancio della con-
certazione e della modernizzazione della Pubblica
amministrazione si sono soffermati anche il sindaco
di Foggia, Franco Landella, e i segretari generali di
Cgil e Cisl, Maurizio Carmeno ed Emilio Di Conza.

Un po’ di numeri ricordati dal segretario. «La Uil
Foggia ha chiuso il 2017 con 28.000 iscritti (nel 2010
erano 23mila). La Uila di Foggia è diventata la prima
in Italia; la Feneal Uil seconda in Puglia; la Uiltucs è
la categoria cresciuta di più. La Uilm, la Fpl, la Uila
e la Uilpa hanno stravinto le rispettive elezioni Rsu.
Abbiamo sedi in quasi tutti i comuni della Ca-
pitanata; 21 dipendenti dell’Ital e 10 del centro ser-
vizi. Il nostro patronato è tra i primi in Capitanata
con 14 mila punti (nel 2014 erano 7.232; nel 2010 erano
1.791,05). Dal 2014 al 2017 l’attività del centro servizi

è cresciuta così tanto che oggi siamo il primo tra i
Caf in provincia di Foggia. La nuova sede della Uil
Foggia, in via Fiume, è unanimemente considerata
la più bella e funzionale tra quelle delle camere
sindacali pugliesi», ha concluso Ricci.

Positivo il commento del segretario regionale
Franco Busto: «I risultati di Foggia sono davvero
straordinari come dimostrano anche i voti riportati
dalle Rsu alle recenti elezioni». Busto ha inoltre
sottolineato l’intenzione di Gianni Ricci di conse-
gnare una targa al sindacalista di Ascoli Satriano,
Potito Cornacchio, che un anno fa fu oggetto di un
vile attentato. «La crisi della democrazia rappre-
sentativa - ha aggiunto Busto - ha spalancato la porta
ad un’idea aberrante di democrazia diretta. La Uil è
un sindacato in salute in tutta Italia. Abbiamo de-

nunciato dall’inizio le storture di Jobs Act e legge
Fornero. Noi continueremo ad essere dalla parte dei
diritti e dei lavoratori, a chiedere la divisione tra
previdenza e assistenza, a considerare il lavoro la
vera priorità e a chiedere e sollecitare misure ur-
genti per contrastare il caporalato e l’illegalità. Ab-
biamo bisogno, a livello regionale e nazionale, di
nuove politiche in materia di industria, infrastrut-
ture, ambiente. L’aeroporto di Foggia deve essere
utilizzato anche per motivi turistici e produttivi per
poter fruire delle bellezze straordinarie della Ca-
pitanata. Inseriremo molte delle linee programma-
tiche delineate da Ricci e dalla Uil Foggia nella
programmazione della Uil regionale».

Stamane i lavori riprenderanno con la prose-
cuzione del dibattito e gli adempimenti statutari.

STAMANE
LA RIPRESA
Il tavolo della
presidenza
del
congresso
provinciale
della Uil
nell’auditorium
della Camera
di
commercio.
Il dibattito
riprende
stamane
.

«Serve unità per sbloccare
i 630 milioni del Patto Sud»
Ricci riapre alla concertazione, ok di Confindustria
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Anche il Tar spinge per la pista
accolto il ricorso sblocca-lavori
Il Comune e Vola Gino Lisa: «Ora il Provveditorato convochi la conferenza di servizi»

MASSIMO LEVANTACI

l La terza sezione del Tar
Puglia ha accolto il ricorso di
Comune di Foggia e comitato
Vola Gino Lisa che si oppon-
gono all’archiviazione della
conferenza di servizi sull’ae-
roporto foggiano, decisione as-
sunta dal Provveditorato in-
terregionale Opere pubbliche

di Bari, come si ricorderà, nel
gennaio scorso e che di fatto ad
oggi impedisce qualsiasi ipo-
tesi di allungamento della pi-
sta dello scalo di viale degli
Aviatori non essendoci stato
alcun accertamento della com-
patibilità urbanistica dell’ope -
ra. «Il presidente della terza
sezione - riferisce una nota del
comitato - apprezzando le ra-
gioni d’urgenza - ha invitato il
Comune e Vola Gino Lisa a

chiedere l’immediata fissazio-
ne dell’udienza pubblica per
una pronta definizione del ri-
corso. Il Comune e il comitato
hanno già presentato istanza
per l’immediata fissazione
dell’udienza pubblica e atten-
dono l’indicazione della data
dell’udienza». Al contradditto-
rio - riferisce ancora la nota del
comitato - si è presentato solo
il Provveditorato interregiona-
le Opere pubbliche, poichè nè

la Regione Puglia, nè Aero-
porti di Puglia, pur essendo
stati chiamati in causa, si sono
costituiti in giudizio. Ricor-
diamo, a tal proposito, che
l’Enac (ente nazionale avia-
zione civile) ha già chiesto per
conto di Aeroporti di Puglia la
riapertura della conferenza di
servizi del Gino Lisa in «se-
duta unica» per la presa d’atto
dei pareri emessi da tutti gli
enti pubblici consultati in cir-

ca sei anni di durata dell’in -
dagine amministrativa. Dun-
que il Provveditorato Opere
pubbliche potrebbe ora uni-
ficare le due richieste che ap-
prodano sostanzialmente alla
stessa conclusione, fissando la
data per la riapertura della
conferenza. Ma secondo il pro-
fessor Enrico Follieri, che ha
promosso il ricorso al Tar, la
richiesta di Comune e comi-
tato Vola Gino Lisa va in

tutt’altra direzione: «Noi chie-
diamo la revoca della proce-
dura di archiviazione - rispon-
de così l’avvocato alla Gazzetta
-  e l’immediata approvazione
del provvedimento di compa-
tibilità urbanistica, dal mo-
mento che sono stati già ac-
quisiti tutti i pareri. La ri-
chiesta dell’Enac mira invece
a riaprire la conferenza di ser-
vizi che era già finita. Mi sem-
bra una presa in giro. La que-
stione per noi è chiara, il Tar
invita a fare la cosa più logica:
revocare l’archiviazione e fis-
sate una seduta di chiusura
per il provvedimento finale.
Noi per parte nostra ci siamo
già mossi, Comune di Foggia e
comitato Vola Gino Lisa han-
no già depositato istanza per
l’immediata convocazione
dell’udienza pubblica». Il via
libera della conferenza di ser-
vizi spianerebbe la strada
all’inizio dei lavori per la pista.
Un’eventualità in cui crede Ae-
roporti di Puglia che ha pub-
blicato lo scorso 17 aprile l’av -
viso pubblico per l’esecuzione
degli espropri sugli 11 ettari
della testata 15 dove è previsto
l’ampliamento.

BANDO ESPROPRI
Aeroporti di Puglia ha

pubblicato il bando per
gli espropri su 11 ettari

AEROPORTO
OK DALLA TERZA SEZIONE

GIÀ DEPOSITATA LA RICHIESTA
Già depositata la richiesta, fiducia degli
attivisti in difesa dello scalo: «Attendiamo che
ci venga comunicata la data della seduta»

MA ORA CE NE SONO DUE
Pure l’Enac chiede di riaprire il procedimento.
L’avvocato Follieri: «Ma noi a differenza di
loro vogliamo chiudere un atto già ultimato»
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«Porti del Levante
i costi calano
di oltre un milione»

l BARI. È di 52 milioni di euro l’avan -
zo di amministrazione dell’Autorità por-
tuale del Levante, che ha prodotto un
«utile» (avanzo di gestione) di circa 4 mi-
lioni. È il risultato del primo bilancio
della gestione unitaria degli scali di Ba-
ri, Brindisi e Manfredonia, approvato ie-
ri dal Comitato di gestione.

«Un risultato assolutamente soddisfa-
cente - secondo il presidente dell’Auto -
rità, Ugo Patroni Griffi - ottenuto grazie
all’applicazione della riforma e ad una
gestione oculata e coerente. La spesa
corrente è scesa di oltre un milione, evi-
denziando l’efficacia del sistema portua-
le». La disponibilità di cassa (oltre 42 mi-
lioni) consentirà di avviare nuove ini-
ziative infrastrutturali. Negli ultimi 12
mesi - ricorda un comunicato - l’Auto -
rità ha sottoscritto numerosi accordi per
promuovere gli scali, perfezionare la for-
mazione del personale, sviluppare le in-
frastrutture ed implementare nuovi pro-
getti di sviluppo. «Conclusa la delicata
fase di avvio del nuovo soggetto gestore
dei cinque porti - conclude Patroni Griffi
- ci impegneremo ulteriormente sul ver-
sante del contenimento della spesa».
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